



März 2017

Infos VHK Variant 2



Die Impfpflicht für die nächste Ausstellungssaison 2017/18 bleibt bestehen!

- Erster VHK V2 Fall im Kanton Freiburg diagnostiziert

Der Vorstand von Rassekaninchen Schweiz hat an der Sitzung vom 10. März 2017 beschlossen, dass die Impfpflicht auch in der nächsten Ausstellungssaison 2017/18 bestehen bleibt.

Die Detailinformationen über die Umsetzung folgen im Mai. Der Impfstoff muss immer noch über die Sonderbewilligung für die Einfuhr, beschafft werden.

Der Vorstand empfiehlt die Tiere rechtzeitig und den ganzen Tierbestand zu impfen.

Vorstand Rassekaninchen Schweiz